

Im Kampf gegen Eis und Wind

Fachhochschullauf „eröffnete“ die Wintersaison

Stralsund/vpb/J.B. So ein Lauf in den Winter, selbst wenn dieser überraschend kommt, kann seine Reize haben, sagten sich am vergangenen Sonnabend mehr als 75 Sportfreunde und fanden sich mutig zum 15. Fachhochschullauf in Stralsund ein. Gestartet wurde über 4 und 8 km sowie 10 Meilen, welches etwa 16,1 km entspricht. Es hat schon etwas für sich, sich durch so eine leicht verschneite Landschaft zu kämpfen, wenn nicht gerade ein scharfer Gegenwind oder teilweise spiegelglatte Straßen zu bewältigen sind. Bestzeiten waren an diesem Tag also nicht zu erwarten. Dafür aber eine von den Organisatoren allseits umsorgte Sportveranstaltung. Jedoch der Himmel hatte ein Einsehen mit den Läufern und schickte strichweise ein paar freundliche Sonnen-

strahlen und kein Schneegestöber in Richtung Stralsund, Parow oder Prohn. Soweit zur meteorologischen Begleitmusik, mit denen alle Läufer fertig werden mussten. Sieger war am Ende jeder, der das Ziel erreichte, sich auf warmen Tee freute und in trockene Sachen schlüpfen konnte.

Eine kräftige Suppe vom Küchenchef der FH, Siegfried Beitz, rundete das Erlebnis des ersten Winterlaufes 2008 ab. Über 4 km dominierte Ekkehard Gerecke aus Greifswald in 19,2 min vor Tobias Naß vom SC Laage in nur 19,4 min. Über 8 km konnte Dr. Dirk Albrecht in 31:20 min und Dr. Beate Krecklow in 31:20 min das Rennen für sich entscheiden. Auch der OB der Hansestadt Stralsund, Dr. Alexander Badrow, meisterte diese Distanz in ak-

zeptablen 47:20 min. Die Königsdisziplin, den schwierigen Lauf über die 10 Meilenstrecke, an dem immerhin 52 Läufer teilnahmen, gewann Mario Reichelt von der TSG Wittenburg in 01:02:05 h vor Frank Giesen aus Greifswald und Wolfgang Mosel aus Boizenburg. Bei den Frauen rettete Birgit Jerschabek – Keipke von der FHSG Stralsund die Ehre der Hansestadt und siegte in 01:11:00 h vor Britta Schulz aus Greifswald und Katja Dressler aus Neubrandenburg. Die nächsten Termine für alle Laufinteressierten der Region Stralsund ist der „Läufer – Stammtisch“ am 5. Dezember ab 19.00 Uhr im „Las Tapas“ am Alten Markt und der „Nikolauslauf“, der am Sonntag, den 14. Dezember um 10.00 Uhr vor dem Bootshaus am Sundufer gestartet wird.

Quelle: Blitz vom 30.11.2008